

# 今江まさひこ

ご意見をお寄せください

## 事務所

〒523-0837

近江八幡市大杉町30番地1

TEL (0748)36-5788

FAX (0748)36-5794

<http://www.m-imae.com>

# 厚生・産業常任委員会活動報告

厚生・産業常任委員会では平成25年度の重点審議事項として①児童虐待の未然防止、早期発見・早期対策に向けた施策の推進等、社会的養護を必要とする子どもに対する支援の充実について②がん対策の推進について③観光施策の推進について④成人病センターにおける全県型医療の構築について、の4点を挙げて活動してきました。

特に、最近では児童虐待事例が全国的に多く発生し、滋賀県でも悲惨な事件が発生しています。委員会では子ども家庭相談センターの整備促進を含め、児童虐待の早期発見や早期対応が可能な体制整備を求めてきました。

また、がん対策については昨年の11月定例会において、がん対策を総合的かつ計画的に進めて県民の皆さんの健康を守るために「滋賀県がん対策の推進に関する条例」が議員提案で制定されました。

なお、委員会では所管する県立総合保健専門学校や中央子ども家庭児童センター、成人病セ

ンターなど多くの県内施設を積極的に訪問し、現場の声の把握に努めています。

県立総合保健専門学校では将来の滋賀県の医療を担う学生の皆さんと懇談し、学習環境整備の提言も当局に対しても行つたところです。



県立総合保健専門学校の学生と「学生生活の現状について」意見交換をしました



関西広域連合議会で北陸新幹線米原ルートについて質問しました

## 関西広域連合議会活動報告

昨年4月の県議会臨時会において関西広域連合議会議員に選出され、この一年間活動してきました。

この間、関西広域連合では昨年4月に北陸新幹線について「米原ルート」「湖西ルート」「小浜ルート」の3案の中で「米原ルート」が他と比べて費用対効果などを総合的に判断すると最も優位である、という提案をされていますが、開業による波及効果の試算では京阪神地域がその多くを占めることが明らかになっている中で、いわゆる属地主義に伴う滋賀県の「建設費の地元負担」や「並行在来線のJRからの経営分離」について

などが決定されています。

このほか関西広域連合では緊急医療体制整備として栗東市の済生会滋賀県病院を基地病院とするド

クターヘリを2015年に導入することや生涯スポーツの世界大会「ワールドマスターズゲームズ」を2021年に関西で開催するこ

## 滋賀県議会議員の定数削減について

平成26年2月定例会閉会日に県議会議員の定数を定める条例案が議員提案され、自民党などの賛成多数で可決されました。その結果、来年の統一地方選挙から県議会議員の定数は現行の47名から44名に変更されることになりました。

今回の定数検討委員会などにおいてわが会派からは現行定数の2割カットとなる37名にすべきであると主張していましたが、聞き入れられず44名となつたものです。

自民党県議団は3年前の統一地方選挙において議員定数の2割カットを公約として掲げて多くの議席を得たにもかかわらず、今回44名としたことはまさに公約違反であると思います。

私たち民主党・県民ネットワークは厳しい財政状況の中で行財政改革に取り組むには議員自らが身を削り、範を示すことが第一義であると考え、今後も議員定数削減に取り組んでいきます。

なお、今回の改正により近江八幡市選挙区は蒲生郡竜王町と合区になり、その定数は3名とされました。

昨年4月の県議会臨時会において開催された関西広域連合臨時議会において私が井戸広域連合長（兵庫県知事）に一般質問し、あらためて「地域の受益の程度などを勘案し、関西全体で解決を図る」という趣旨の答弁をいただいています。

この点について、昨年6月29日に開催された関西広域連合臨時議会において私は井戸広域連合長（兵庫県知事）に一般質問し、あらためて「地域の受益の程度などを勘案し、関西全体で解決を図る」という趣旨の答弁をいただいています。

また、委員会では地域防災計画の原子力災害対策の見直しに関して、有事の場合の広域避難計画や放射性物質による琵琶湖への影響について多くの意見が出されました。

また、委員会では地域防災計画の原子力災害対策の見直しに関して、有事の場合の広域避難計画や放射性物質による琵琶湖への影響について多くの意見が出されました。



高島市長はじめ市の幹部の皆さんと台風18号による被害が発生した当時の対応について意見交換をしました

# 防災・エネルギー対策特別委員会活動報告

私が委員長を務める防災・エネルギー対策特別委員会では「災害時における県の体制、対応および県の果たすべき役割」と「再生可能エネルギーの振興」を重点調査項目として積極的な現地視察や過去に起きた災害時における県の対応事例の検証を行うなど、調査研究に取り組んできました。

調査の過程では福島県いわき市を訪れ、東日本大震災の被災現場や仮設の商店街において、震災によって得られた教訓や今後の防災対策について貴重なご意見を現地の方々から直接お伺いしました。

また、愛知県が整備した「あいち臨空新エネルギー実証研究エリア」では再生可能エネルギー関連産業の振興や再生可能エネルギーについての県民への啓発等の取り組みについて調査を行いました。

県内では長浜市や高島市において、自主防災組織の取り組み状況や台風18号に関する県と市の対応と連携状況について調査を行うなど、現場の意見を見積もり的にお伺いし、多くの議論を重ねてきたところです。

また、委員会では地域防災計画の原子力災害対策の見直しに関して、有事の場合の広域避難計画や放射性物質による琵琶湖への影響について多くの意見が出されました。

あらためて災害時における情報管理の重要性を認識とともに、日野川をはじめとする河川整備事業や治山事業を早急に推進することにようつたところです。

また、エネルギー対策では滋賀県再生可能エネルギー振興戦略プランを強力に推進することにより、「原発に依存しない社会」を一日も早く実現したいと考えています。